
Esta tarde se realiz,ará 
la !!esta de coronación de 
la reina del colegio Marta 
Inmaculada. de esta capi
tal. La !!esta bailable se 
celebrarA en el hotel She
raton a las 4 de la tarde. La 
recaudación será a favor 
de las obras que lleva a 
cabo el colegio. 

ESPECT ACULO A 
BENEFICIO DE 

ALDEA SOS 

El martes se realizará el 
• "Te-Show Sorpresa", -a be

ne!lcto de los niños huéfa
nos que son atendidos en la 
Aldea SOS. de Santa Tecla. 
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"NADA A ESPALDAS DEL PUEBLO".- El general José Gulllermo 
Garcia, Ministro de Defensa, dice que en lo particular opina que las 
reuniones que nuestros funcionarios tengan con congresistas o senadores 
norteamericanos, deben hacerse ante periodistas para que el pueblo sepa 
que es lo que se conversa con ellos. " No debemos hacer nada a espaldas 
'del pueblo" , subraya. 

Gral. García Afirma: 

En Público Deben Hacerse 
Reuniones con Senadores 

Las reuniones que sos-- más, cuando lo visita ~ 1- de. bllcactones ex tranjeras 
tengamos con los distintos gun tunctona rto norteame- Por otra parte. diJo que han dicho que el Ministro 
congresistas norteamert- rtcano. Insiste en que estén es absolutamente falso que de Defensa salvadoreño ha 
canos y de otros países qué presentes tos periodistas haya tenido contacto con entrado en conversaciones 
nos visitan. debemos reali- para que se sepa qué es lo tos dirigentes de los grupos con algunos dirigentes de 
zarlas en publico. a!lrma que conversan. qué pre- subversivos . Eso lo aclaró la guerrilla . Lo negó total
el general J osé -Guillermo guntan y qué se les respon- en vista de que algunas pu- mente. 
Garcla. Ministro de Defen-
saySeguridadPublico. Chóve:z Mena Informa: 

Asevera el general 
Garcla que esa es opinión 
" muy personal " de él y 
reitera que cuando alglln 
funcionario salvadoreño 
reciba a otro funcionario 
norteamertcanQ. ya sea 
congresista , senador. etc. 
estas conversaciones de
ben realizarse ante tos pe
riodistas. para que el pue
blo salvadoreño sepa en 
realidad qué es lo que se 
ha discutido. Ya que los vi
sitantes luego se marchan 
y dan a conocer otra cosa 
alejada de lo que en ver
dad se les ha dicho. 

Considera el Ministro de 
Defensa. que por ntnglln 
motivo las pláticas deben 
realizarse en privado. El 
por su parte opina que cree 
en el pueblo y no tiene 
nada qué ocultarle. Ade-

AVANZA PROYEC
TO. - Avanzados se 
encuentran Jos estu
dios sobre el proyecto 
de la nueva Constitu
ción Pollllca. dice el 
diputado Dr. Rafael 
Mortm Casfaneda. 

Estrecharán Relaciones 
con los Países Andinos 

El Ministerio de Rela
ciones Exteriores busca un 
mejor estrechamiento de 
las relaciones con los 
paises andinos, a firma el 
Canciller Fldel Chávez 
Mena . 

Eso. Indicó, es parte de 
un plan de trabaJo elabora
do por Relaciones Exte
riores. el cual ya fue pre
sentado al Presidente de la 
República, Dr. Alvaro Ma
gaña. 

Parte del mismo plan de 
trabajo contempla apresu
rar los mecanismos de la 
ayuda externa dentro del 
marco de una relación bi
lateral: polltico. respeto 
mutuo y principios de no 
Intervención. 

También han sido toma
das en cuenta la forma de 
apres ur ar 1 as nego
ciaciones d e l Plan 
Reagan. o sea la reactiva
ción económica del área 
centroamericana y la 
Cuenca del Caribe, asl 
como la asistencia !lnan
clera norteamericana ha
cia nuestro pals. 

Lugar preferencial ocu
pa el fortalecimiento de . 
las relaciones con el resto 
de los paises centroameri
canos. asl como la Comu
nidad Democrática Cen
troamericana. 

También se ha tomado 
en cuenta . siempre en el 
mismo plan de trabajo 
presentado a la cúpul a del 
poder. agrega, mantener 
una más estrecha vincula
ción con los países del Pac
to Andino, y particular
mente lograr que s iga la 
asistencia . económica y 
técnica de Venezuela . 

Luego dijo que ya sea en es que se continúe con el 
forma bilateral o forman- trabajo de la Comisión 
do parte de la Comunidad Mixta de Limites entre 
Democrática Centroame- nuestro país y Honduras. 
rlcana. espera lograr una Por otra parte, se supo 
cooperación técnica y eco- que gracias a las gestiones 
nómica de parte de los de Relaciones Exteriores 
países europeos . También se ha logrado solventar el 
se trata de que se reanude problema planteado por 
la asistencia y cooperación Nicaragua. que ha bía 
de países como Japón. puesto obstáculos a la 

Punto destacado en el llnea aérea salvadoreña 
mencionado plan. agrega . TACA. 

Instan a Colaborar en la 
Defensa de Cañicultura 

A colaborar para defen
der la empresa cañtculto
ra en particular y la em
presa agropecua ria en ge
neral de los a t aq ues 
despiadados del " leviatán 
moderno" . que eh tos u! ti
mos tiempos ha dado zar
pazos más graves en nues
tro pals para eliminar to
das las libertades. Instó a 
los cañlcultores el Presi
dente de PROCAI'IA. Dr. 
Rafael Meza Delgado. 

El Dr. Meza Delgado fue 
designado Presidente de la 
Junta Directiva de la enti
dad, al !lnal de la Asam
blea General de la misma 
realizada el29 de junio. 

Al agradecer el nombra
miento. el Dr. Meza Delga
do manifestó, entre otras 
'cosas. los siguientes pun
tos: 

1- La Inconformidad de 
la Asociación por el precio 
actual de la tonelada de 
caña que no ofrece ningún 
estim ulo al productor de la 
caña de azúcar . 

2- Instó a todos los pro
ductores a colaborar para 
engrandecer la entidad, ya 

que es la verdadera mane
ra para defender la empre
sa cañlcultora y del resto 
de las actividades agrope
cuarias de los ataques del 
terrorismo. y 

3- Fustigó a representan
tes extranjeros que decla
ran que se necesitará una 
generación para lograr ob
tener los bene!lclos de la 
democracia en nuestro 
pats. olvidando por com
pleto que desde hace más 
de 160 años toda nuestra 
estructura es democráti
ca, e Invitó asimismo a que 
se hiciesen presentes en 
Asamblea General tal 
como la de los Productores 
de caña de azúcar para 
que pudieran ver el libre 
ejercicio de Juego demo
crático. 

Los miembros de la Jun
ta Directiva son: 

Presidente: Dr. Rafael 
Meza Delgado; Secretario. 
Lic . Stanley Glower Valdi
vleso; Tesorero. don Ra
fael Leret Castillo; ler. Vo
cal. don Antonio Peña Pin-

-Favor pase a la página 27. 

Organizan Entidad para 
Formar Microempresarios 

ProporciOnar a s us 
alumnos la formación bá
sica necesari a para que a 
cor to plazo puedan admi
nistrar sus mlcroempre
sas y converl.lrse en perso-
Queman 
Camiones 
en la Troncal 
del Norte 

Una señora y dos hom
bres desconocidos resulta· 
ron lesionados ayer a las 
10 de la mañana, cuando 
un grupo de terroristas In
cendió dos camiones " pi
pas" y un Jeep en la Inter
sección de la carretera 
Troncal del Norte y la vla 
a Tonacatepeque. 

El Incendio de los 
vehlculos alcanzó a un pos
te que' sostenla alambres 
de conducción de energla 
primaria y destruyó un 
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/' 

nas productivas. es uno de 
los objetivos del Centro de l".l 
Formación de la Mlcroem- t"' 
presa, que tratará asl, a la t:;j 
vez. de contribuir al desa-

0

!;: 
rrolio económico del pals. ¡x, 

Los planes de estudio de 
dicho Centro son a base de 
sistemas y métodos de tra- !a 
bajo de acuerdo a las aptt- .-, 
ludes de los estudiantes y :z: 
están dirigidos por prole- _9 
slonales como Ingenieros "" 
Industriales, psicólogos. 
educadores y otros que ga- ~ 
rantlzan la enseñanza. 8'~ 

El Centro de Formación 
de la Mlcroempresa tiene 
ya abierta la Inscripción .., 
para Iniciar la formación i 
de mlcroempesarlos e lnl- '
ciar el primer cielo de tres 

0

.: 
de estudio con tres meses t:: 
de duración cada uno. c. 

A ·este centro educativo ID 
pueden asistir todas las lQ ... 
personas Interesadas en 1:3 
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SEÑORITA EL SALVADOR Y HINTON.- Sus 
mejores deseos expresó el embajador de los 
EE.UU. aquí a Señorita El Sal vador 1982, Jean
nette Marroquín. durante visita de cortesía de 
esta al diplomático norteamericano esta sema
na. antes de su participación en el próximo Con
curso para elegir a Miss Universo. 

Dr. Morón Castaneda: 

Conceptos Ideológicos se 
Tratan para Constitución 

"Actualmente se tratan 
conceptos Ideológicos so
bre la Constitución Políti
ca. dentro del campo de 
trabajo de la Comisión de 
Estudio del Proyecto de la 
Constitución" . Informa el 
':>r. Rafael Morán Casta
neda . 

En entrevista para EL 
DIARIO DE HOY, agrega 
el diputado miembro de di
cha comisión. que ésta se 
reune tos miércoles para 
trabajar en las reformas a 
la Constitución. 

Expone que los " concep
tos Ideológicos son: La so
beranía. la división de los 3 
Poderes del Estado, la 1-
rreductlbutdad del terrlto· 
rlo y otros. Todavía no he
mos entrado a enfocar el 
articulado de la Constitu
ción, pero comenzaremos 
en esto la próxima sema
na" . 

Al preguntarle si habían 
recibido a Juristas. ~m
clonarlos y representantes 
de diversos sectores. para 
que expusieran opiniones e 
Ideas en las reformas a la 
Constitución, contestó que 
"ya vino el Canciller Chá
vez Mena, quien nos Ilus
tró sobre los limites terri
toriales. También ya reci
bimos al Dr . Alfredo 
Martlnez Moreno y al Dr. 
Albino Tlnettl" . Dijo que 
esperan la visita del Dr. 
Pablo Maurlclo Alvergue. 

Añade que la visita la hl· 

cleron estos juristas en 
forma particular para Ilus
trar. pero que todavía no 
han llegado a la Comisión 
representantes del Foro 
Salvadoreño. ni de gre
mios políticos. obreros, 
tulturales. económicos . 
etc. " Estamos estudiando 
una Invitación general 
para todos estos sectores. 
porque por su voluntad 
aún no han concurrido. 
Nos Inquieta que ntnguna 
entidad nos haya solicita
do participar en el proyec
to. Seria Ideal y laudable 
que participaran. ya que 
se despertaría gran Inte
rés por las reformas a la 
Constitución" . manifestó 
·el Dr. Morán Castaneda. 

También dijo que " nos 
hemos Impuesto la meta 
de este año, para concluir 
con las reformas y redac
·clón de la nueva Constitu
ción Politlca, porque no 
puede tardarse más, ya 
que ta mbién se debe hacer 
la Ley E lectoral que ven
drla a complementar. pues 
mediante esta ley se seña
lará el período de las elec
ciones presidenciales". 

Segun lo dicta el decreto 
No. 3 de la Constituyente, 
ya está legislado que las 
elecciones presidenciales. 
serán en marzo de 1984. Ya 
es un compromiso legal es
tablecido por la Asamblea. 
concluyó. 


